

Itinerario de las carreteras de Bizcaya

«Excma. Diputación provincial de Bizcaya.

Excmo. Sr.:

Terminado hace ya tiempo el plano de la Provincia de Bizcaya y publicado por los herederos y causahabientes de D. Luis de Luzárraga, Arquitecto provincial á quien V. E. concedió la venta de su trabajo, cree el Diputado que suscribe que la Excma. Diputación provincial, al igual de lo que se hizo en la Provincia hermana de Guipúzcoa, debía ordenar al nuevo Jefe de Obras que se nombre, el encargo de hacer un indicador itinerario de la Provincia, en el cual se contengan los datos más precisos, ya históricos, ya de actualidad sobre la Provincia, para que en dicho trabajo se vea lo más principal que en materia de industrias, establecimientos y vías de comunicación, etc., existen en Bizcaya, de suerte que en pocas páginas y con el plano por apéndice se contenga lo necesario para el conocimiento de lo que es la Provincia que la Corporación á que nos dirigimos administra.

Si V. E. aceptara la idea que sometemos á su aprobación, pudiera disponer que al Arquitecto ó Ingeniero á quien se encomiende este trabajo ayudasen los Cronistas Sres. Labairu y EcheGARAY, con el fin de que en él se contuviera cuanto de importante se considerase para dar á conocer la situación actual de la Provincia.

V. E., no obstante, dispondrá lo que considere más acertado.
Bilbao, 26 de Octubre de 1896.»

* * *